

Liebe Nachbarn!

Unsere Straßenbäume sind Helden,
die das Stadtklima verbessern, Feinstaub binden
und Schatten spenden.

Klar, unsere Kirschbäume nerven auch, wenn sie
wie jetzt auf unseren Autos ihre Blüten verstreuen
und im Sommer dann die Kirschen an den
Schuhen kleben.

Aber was wäre unsere Straße ohne sie...

Momentan sind sie durch die Trockenheit schon
jetzt so früh im Jahr recht strapaziert und können
unsere Hilfe gebrauchen.

Um die tieferen Wurzeln zu erreichen, helfen am
besten

einmal die Woche 8-10 Eimer Wasser.

Macht ihr mit?

#dresdengießt

dresdengießt.de